
地域の声を市政に活かす 行動力！
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お問い合わせはこちら

八千代市清掃センターで保管している
放射性物質を含む指定廃棄物ですが、複
数の部局に跨る管理業務について、責任
所管を明確にするための管理一元化と、
周辺住民に対する丁寧な対応と説明を求
める要望書を八千代市長へ提出させて頂
きました。

平成 27年度決算審査特別委員会が

9月 13日から 16日に開催されました。

財政リスク回避戦略キックオフ 2014につ

いて、さしたる成果が見られず、不認定の

結論に至りました。

NEWS

立川清英 後援会 TEL：090-3310-3745

たちかわ通信
八千代市議会

お問い合わせはこちら

立川清英プロフィール
主な資格 ： 「建築保全関係」 ビル管理士（建築物環境衛生管理技術者）

空調給排水管理監督者、統括管理者

「防火防災関係」 防災士、防火管理者、救命講習

主な経歴 ： 公共施設の運営管理に関する事業計画立案と、建物の老朽

化対策や省エネルギーを含めたファシリティマネジメントに関する

コンサルティング業務（PFIや指定管理者の経験多数）

八千代市議会議員１期

文教安全常任委員会 広報委員会

生年月日：昭和４３年１月２６日生まれ

地域活動：八千代市消防団第１２分団所属

暮らしやすいまちづくりを前進！
～八千代市の環境、財政健全化、教育～

公文書を改ざんして市民に開示したとさ

れる問題で、秋葉就一市長が調査特別委

員会の証人喚問で虚偽の陳述を行ったとし

て、秋葉市長を地方自治法違反容疑で刑

事告発する発議を賛成多数で可決しまし

た。（平成 28年９月２９日・読売新聞から）

八千代市長へ要望書を提出 決算審査特別委員会開催

八千代市長告発を可決

行動力！



小中一貫教育の導入の効果
をどう認識しているか

中学校への進学に不安を覚える児

童の減少、中1ギャップの緩和、教職

員の児童生徒理解、規範意識の向

上、9 年間を見越した教育課程の編

成などが期待できると考えます。

「中 1 ギャップの解消」「より
良い教育環境の提供」、「地域
コミュニティの拠点づくり」「特色
ある教育活動」等の観点から、
小中一貫教育による義務教育
学校の導入を提案致します。

現在義務教育学校について、施設

の利用形態や特色ある教育課程の

編成、導入の時期等の研究を進めて

おります。今後も他市等の取り組みを

参考に検討・審議して参ります。

ふれあいプラザ 3 階が広範
囲にわたって水漏れするなど老
朽化が進行している。対応と今
後の老朽化対策の方針は

少年自然の家について、耐
震診断は実施しているが、その
後の対応はどうか

平成 20年の耐震診断結果報告書

において、耐震化の必要があるとの

報告がなされております。今後も安

心して利用して頂けるように、耐震改

修工事の実施を検討して参ります。

先進の取り組みを八千代市で活かすために視察に行って参りました！

千葉県市川市へ小中一貫教育の取り組みについて視察に行って参りました！

平成 27年 4月に開校致しました小中一貫校である市川市立「塩浜学園」は、平成 28年 4月に新た

に県内初の義務教育学校として出発致しました。

「ふるさとを愛し、自ら夢を持ち、心豊かで、たくましく生きる子ども」を、小中一貫した目指す子ども像

として掲げ、義務教育 9年間の豊かな「学び」と「育ち」を質の高い教育で支える学校です。
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立川きよひで 議会質問より
9月
議会

水漏れにつきましては早期に補修

を行いますが、原因特定に至ってい

ないため、原因調査実施の検討をし

て参ります。開館から 23 年が経過し

設備等劣化が進行しております。施

設全体の劣化診断など抜本的な対

策の検討もして参ります。
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「小中一貫教育」について 「公共施設の老朽化対策」について


